



Masterhacks - Mark Zuckerberg, fundador de Facebook, afirmó en una entrevista el martes que no se presentaría a futuras elecciones a la Casa Blanca, un rumor que se había extendido los últimos días.

“No. Estoy concentrado en construir nuestra comunidad en Facebook y trabajando en la Iniciativa Chan Zuckerberg”, dijo Mark durante una entrevista para BuzzFeed.

Dichos rumores comenzaron en abril de 2015, cuando la compañía aprobó la posibilidad de que Zuckerberg se tomara una excedencia voluntaria para trabajar en el gobierno sin perder el control sobre Facebook.

Hace poco, Zuckerberg contrató a David Plouffe, quien en 2008 se encargó de la campaña presidencial de Barack Obama y que trabajó varios años en la Casa Blanca.